## Der SV Einheit Bernburg begeht heute 70 jähriges Bestehen

Nun ist es endlich soweit. Mit einem guten Jahr Verspätung wollen wir die Feierlichkeiten anlässlich des 70 jährigen Bestehens unseres Sportvereins in Form eines Festwochenendes nachholen. Die Vorbereitungen dazu befinden sich in der Endphase und unsere Mitglieder, Fans, Freunden und sonstigen Besuchern wird vom **08. - 10.Juli** ein reichhaltiges Programm erwarten. Wir freuen uns Euren Besuch!



Am 20. April 1951 wurde im Rahmen des von der noch jungen DDR beschlossenen Reorganisationsprogrammes für Kultur und Sport nach den Wirren des 2.Weltkrieges, die Betriebssportgemeinschaft - "BSG Einheit Bernburg" im damaligen "Sportpark der Einheit", heute unter dem Namen "Wilhelmsgarten" bekannt, gegründet. Bei der Gründung der BSG Einheit gehörten ihr mit Fußball, Tischtennis, Tennis, Kanu und Volleyball 5 Sektionen an, wobei die Fußballer, die mit zwei Herrenmannschaften starteten, als erste einen regelmäßigen Trainings - und Wettkampfbetrieb durchführten. Später, ab Anfang der 80iger Jahren hatte sich die Abteilungsstärke auf Fußball, Rudern und Tennis reduziert und ab der zweiten Hälfte der 90iger Jahre lösten sich auch die Ruderer und die Tennisspieler aus dem SV Einheit Bernburg, so heißt der Verein seit der Wiedervereinigung Deutschlands, heraus, sodass wir nun seit 26 Jahren ein reiner Fußballverein mit einer kleinen Unterabteilung Kegeln und insgesamt ca. 230 Mitglieder

Mehr zur Geschichte über die vergangenen 70 Jahre SV (BSG) Einheit Bernburg werden wir auf der SVE-Homepage unter der Rubrik "Historie" veröffentlichen. Material ist reichlich vorhanden und zwar als geschriebenes Wort, in Form von zahlreichen Fotos oder auch als Zeitungsartikel. Dies alles zu Filtern und geordnet zu verarbeiten, wird jedoch noch einige Zeit beanspruchen.

